Hogo saber: Que el Pleno de este Ayuntamiento en sesión plenaria celebrada el día 8 de morzo de 1993, aprobó inicialmente el Proyecto de Urbanización junto Avda. El Rosal y calle Ruiseñor promovido por S.L. Díaz Ruiz Rodríguez con arreglo al proyecto redactado por Don Francisco Luque Barranco quedando abierto un plazo de quince días a efectos de reclamación y sugerencias en el Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Tocina, 11 de marzo de 1993. – El Alcalde, Angel Navia Paiuelo.

AYUNTAMIENTO DE ALBOLOTE (GRANADA)

EDICTO. (PP. 829/93).

Aprabada inicialmente la Modificación Puntual de las Normas Subsidiarias de Planeamiento de Albalote, promovida por D. Antonio Asensio Rodríguez, en representación de «Cuarto Continente, S.A.», en sesión extraordinaria celebrada por el Ayuntamiento Pleno el día 10 de marzo de 1993, se somete a información pública por plazo de un mes durante el cual puede ser examinado el expediente en la Secretaría de este Ayuntamiento, a tenor del art° 114 del Texto Refundido de la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana, aprobado por R.D. Legislativa 1/1992, de 26 de junio.

Albolote, 16 de marzo de 1993.- El Alcalde, Francisco Ocete Ramírez.

AYUNTAMIENTO DE PUERTO REAL (CADIZ)

ANUNCIO de información pública. (PP. 844/93).

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 26 de febrero del presente año, acordó al Punto 16° de su orden del día, aprobar inicialmente el Estudio de Detalle de la Manzana C-2 del Polígono III-A-Ampliación y someterlo a exposición pública por plazo de quince días, durante los cuoles podrá conocerse el expediente en las dependencias municipoles a fin de presentar alegaciones y sugerencias al mismo y todo ello conforme establece el art. 117.3 del T.R.L.S. aprobado por R.D.L. 1/92 de 26 de junio.

Puerto Real, 16 de marzo de 1993. - El Alcalde, acc. Francisco Guerra Moreno.

ANUNCIO de información pública. (PP. 845/93).

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 26 de febrero del presente año, acordó al Punto 15° de su orden del día, aprobar definitivomente el Estudio de Detalle de la Unidad de Actuación núm. 6 del Plan Especial de Reforma Interior del Casco Antiguo, redactado por el Arquitecto Don José Seguí Pérez, a instancias de Doña Isabel Durante Macías.

Lo que se hace público a los efectos del art. 124 del T.R.L.S. aprobado por R.D.L. 1/92 de 26 de junio de la L.S.

Puerto Real, 16 de marzo de 1993.- El Alcalde acc. Francisco Guerra Moreno.

AYUNTAMIENTO DE CORIA DEL RIO (SEVILLA)

EDICTO. (PP. 847/93).

El Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de esta Villa

Hace saber: Que por el Ayuntamiento Pleno, en sesión extraordinaria celebrada el día 10 de marzo actual, se aprobó inicialmente el Plan Parcial núm. 2, presentado por D. Manuel Leflet Alvarado, Presidente de la Junta de Compensación, redactado por el Arquitecto Don Ricardo Ronquillo Pérez y visado

por el Colegio Oficiol de Arquitectos con el núm. 3851/91, sometiéndose a información pública por plazo de un mes, contodo o partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, durante el cual podrá ser examinado en la Secretaría Municipal para formular las alegaciones. que se estimen pertinentes.

Coria del Río, 17 de marzo de 1993. – El Alcalde, Fernando Suárez Villar.

AYUNTAMIENTO DE CARTAMA (MALAGA)

ANUNCIO. (PP. 905/93).

Aprobado inicialmente por el Ayuntamiento Pleno, sesión 28.11.92, el expediente de modificación de elementos de las Normas Subsidiorias de Planeamiento, Secto UR-4 (C), promavido por Mirador de Cártama, se expone al público, por plazo de un mes, a portir de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, a efectos de reclamaciones.

Cártama, 18 de marzo de 1993.- El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE LOS BARRIOS (CADIZ)

ANUNCIO. (PP. 987/93).

El Iltmo. Ayuntamiento Pleno de esta Villa, en sesión ordinaria celebrada el día 11 de marza actual, adoptó acuerdo otorgando la aprobación inicial al Proyecto de Urbanización de parcela en el Polígono Industrial de Palmones II, de este término municipal.

A tenor del art. 117.3 del Texto Refundido de la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana, aprobada por Real Decreto Legislativo 1/92, de 26 de julio, se expone el mismo por plazo de quince días, a efectos de alegacianes, periodo que comenzará a contarse a partir del siguiente al de la publicación del presente en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Los Barrios, 23 de marzo de 1993.- El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE QUESADA

ANUNCIO de bases.

DECIMO PRIMERO: BASES PARA CUBRIR EN PROPIEDAD, MEDIANTE OPOSICION LIBRE, TRES PLAZAS DE GUARDIA DE LA POLICIA LOCAL.

PRIMERA. · Objeto de la Convocatoria

Es objeto de la presente convocatoria la provisión, en propiedad, mediante oposición libre, de tres plazas de Guardía de la Policia Local, vacantes en la plantilla de funcionarios de esta Corporación, encuadradas en la Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, Clase Policia Local, dotadas con el sueld_irocorrespondiente al Grupo D, pagas extraordinarias, trienios, complemento específico (y demás retribuciones complementarias que la Corporación tenga acordadas o pueda acordar de acuerdo con la legislación vigente.

SEGUNDA.- Requisitos de los aspirantes:

preceptivo.

a) Ser español, b) Tener cumplidos 18 años y no exceder de 30.

c) Tener una talla mínima de 1.70 cms. para varones, 1.65 para mujeres d) Compromiso de portar armas y utilizarlas cuando legalmente sea

e) Estar en posesión del título de Graduado Escolar, Formación Profesiones de primer grado o equivalente.

f) No haber sido condenado por delito doloso ni separado del servicio del

Estado, de la Administración Autónoma, Local o Institucional, ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de funciones públicas. g) Estar en posesión de los permisos de conducción de las clases A2 y B2.

h) Compromisa de conducir vehículos policiales.

TERCERA. - Presentación de Instancias:

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición, en las que los aspirantes deberán manifestar que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base segunda de la convocatoria y que se comprometen a prestar juramento o promesa en los términos legalmente previstos con carácter previo a la toma de posesión, se dirigirán al Sr. Alcalde y se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento de Quesada durante el plazo de veinte días naturales contados a partir del siguiente a aquel en que aparezca el anuncio de la convocatoria en extracto en el Boletín Oficial del Estado. Las instancias podrán presentarse en la forma prevista en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo. A la Instancia se acompañará el resguardo de haber satisfecho en la Depositaria Municipal la cantidad de 3.000 pesetas, en concepto de derecho de examen, solo serán devueltas en el supuesto de no ser admitido.

CUARTA. - Admisión de Aspirantes:

Terminado el plazo de presentación de instancias la Presidencia aprobará la lista provisional de admitidos y excluidos, que se hará publica en el Boletín Oficial de la Provincia y en el Tablón de Edictos de la Corporación, pudiendo los excluidos, en el plazo de 10 dias previsto en el artículo 71 de la Ley de Procedimiento Administrativo subsanar las deficiencias.

Las reclamaciones, si las hubiese serán aceptadas o rechazadas en la resolución en la que se apruebe la lista definitiva, que será hecha pública así mismo en la forma indicada. Dicha resolución se publicará en el Boletín Oficial de la Provincia con una antelación mínima de 15 días hábiles, contendrá además la composición del tribunal, lugar, fecha y hora para el comienzo de los ejercicios.

QUINTA. - Tribunal Calificador:

suplentes.

El Tribunal Calificador estará compuesto por los siguientes miembros: Presidente: El de la Corporación o Concejal en quien delegue. Secretario: El de la Corporación o Funcionario en quien delegue

Vocales: Un representante designado por la Junta de Andalucia.

El Cabo de la Policía Local.

Un Funcionario de Carrera de la Corporación.

Un representante designado por la Jefatura Provincial de Trafico. El Delegado de Persunal.

La designación de los miembros del Tribunal incluirá la de los respectivos

El Tribunal no podrá constituirse ni actuar sin la asistencia de cuatro vocales

y el Presidente, titulares o suplentes indistintamente.

SEXTA. - Comienzo y Desarrollo de la oposición:

Para establecer el orden en que habrán de actuar los opositores, en aquellos ejercicios que no se puedan realizar conjuntamente, se verificará un sorteo. Los aspirantes serán convocados para cada ejercicio en llamamiento único,

salvo de fuerza mayor debidamente justificado y apreciado libremente por el Tribunal.

SEPTIMA: Ejercicios de la Oposición

A) De aptitud física Para la realización de las pruebas de aptitud física, los aspirantes deberán entregar al tribunal, antes de efectuarse el reconocimiento facultativo, un certificado médico, en el que se haga constar que el aspirante reúne las condiciones físicas para realizar las pruebas deportivas

- FUERZA FLEXORA

a) hombres.

Desde la posición de suspensión pura con palmas al frente, brazos totalmente extendidos, se realizarán flexiones de manera que la barbilla asome por encima de la barra y extendiendo totalmente los brazos sin que se permita el balanceo del cuerpo o ayuda con movimientos de piernas.

Dos intentos.

Los aspirantes tendrán que realizar un mínimo de 8 flexiones. b) muieres

El ejercicio consiste en quedar, el mayor tiempo posible, en la posición de Thrazos flexionados, presa con las palmas de las manos hacia atras, piernas completamente extendidas y pies sin tocar el suelo, barbilla situada por encima de la barra y sin tener contacto con ella.

Dos intentos.

Los aspirantes tendrán que mantenerse en la posición descrita anteriormente un mínimo de 40 segundos.

- SALTO VERTICAL (HOMBRES Y MUJERES)

Desde la posición inicial de lado junto a una parad vertical, y con un brazo extendido hacia arriba, el aspirante marca la altura que alcanza en esta totalmente posición. Separado 20 cms. de la pared vertical, salta tanto como pueda y marca nuevamente los dedos al nivel alcanzado. Se acredita la distancia existente entre la marca hecha desde la posición inicial y la conseguida con el salto.

Dos intentos.

Los aspirantes tendrán que alcanzar 52 cms. los hombres y 40 cms. las

- SALTO DE LONGITUD:

Se tomará la carrera necesaria y se batira con un solo pie, según el reglamento de atletismo.

Dos intentos

Los aspirantes tendrán que superar 4,5 metros los varones y 3,80 metros las mujeres.

SALTO DE ALTURA:

1,30 metros para los varones y 1,15 metros para las mujeres, batiendo con un solo pie, según el reglamento de atletismo.

CARRERA DE VELOCIDAD (60 metros)

El aspirante se colocará en la pista en el lugar señalado, pudiendo realizar la salida de pie o agachado, sin tacos.

Dos intentos.

Marcas mínimas: 8"50 para los hombres y 9"50 para las mujeres. -CARRERA DE RESISTENCIA SOBRE 2.000 METROS:

El aspirante se colocará en la pista en el lugar indicado.

Das intentos.

Marcas mínimas: 8'00 minutos para hombres y 9'00 minutos para mujeres. Estos ejercicios se realizaran por el orden en que estan relacionados y cada uno es eliminatorio para realizar el siguiente.

B) Examen médico. Se calificara de apto o no apto.

C) Psicotecnicas, dirigidas a determinar las aptitudes y actitudes del aspirante para el desempleo del puesto policial. Se calificará apto o no apto.

D) Conocimientos, que consistirán en la contestación, por escrito, de los temas o cuestionario de preguntas con respuestas alternativas, propuestos por el tribunal de los que integran el programa que figura como Anexo a esta convocatoria, y la resolución de un caso practico cuyo contenido estarán relacionado con el ternario. Se calificará de 0 a 10 puntos, siendo necesarios, para aprobar, obtener 5 puntos en las contestaciones y otros 5 en la resolución practica. La calificación final, será la suma dividida por 2. Para su realización se dispondrá de 3 horas.

OCTAVA: Calificación de los Ejercicios

Todos los ejercicios serán eliminatorios. Los tres primeros ejercicios se calificaran como aptos o no aptos, calificándose cada una de las pruebas del cuarto ejercicio de 0 a 10 puntos , siendo excluidos los opositores que no alcancen un mínimo de 5 puntos en cada uno de ellos.

El numero de puntos que podrá ser otorgado por cada miembro del Tribunal, en cada ejercicio, a cada uno de los opositores será de 0 a 10. Las calificaciones se adoptarán sumando las puntuaciones otorgadas y dividiendo el total por el número de miembros asistentes del Tribunal, siendo el cociente la calificación obtenida en el ejercicio. La calificación más alta, como resultante de la suma de las puntuaciones obtenidas en el conjunto de los ejercicios, serán los propuestos por el Tribunal.

NOVENA: Relación de Aprobados, Presentación de Documentos y Nombramiento.

En cumplimiento de lo previsto en la Ley 1/1.989 de 8 de mayo, Decreto 196/1.992, de 24 de noviembre, de selección, formación y movilidad de los cuerpos de la Policía Local de Andalucia los aspirantes que aprueben la fase de oposición tendrán que superar con aprovechamiento el curso de ingreso en la Escuela de Seguridad Publica de Andalucia, la cual remitira a este Ayuntamiento informe sobre las aptitudes del alumno para su valoración en la resolución definitiva de las pruebas de ingreso.

Duranta el tiempo de permanencia en la Escuela de Seguridad Publica de Andalucia, el aspirante propuesto tendrá la consideración de funcionario en practicas, con los derechos inherentes a tal situación.

El aspirante propuesto presentará dentro del plazo de veinte dlas naturales, contados desde que se han publica la relación de aprobados, los documentos acreditativos de las condiciones de capacidad y requisitos exigidos en la convocatoria. Quienes, dentro del plazo indicado, salvo los casos de fuerza mayor, no presentarán la documentación referida, no podrán ser nombrados, quedando anuladas todas sus actuaciones, sin perjuicio de la responsabilidad en que pudieran haber incurrido por falsedad de su instancia.

Quienes tuvieran la condición de funcionarios públicos estarán exentos de justificar las condiciones y requisitos ya acreditados para obtener su anterior nombramiento, debiendo presentar únicamente certificación del Ministerio, Organismo o Corporación de quien dependan, acreditando su condición y demás circunstancias que consten en el expediente personal.

Quienes aprueben la fase de oposición tendrán que superar con aprovechamiento el curso de ingreso para la categoría de policia en la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía.

Los aspirantes a la categoría de Policía, durante la realización del curso, tendrán la consideración de funcionarios en practicas, con los derechos y deberes inherentes al cargo.

La no incorporación a los cursos de ingreso y capacitación o el abandono de los mismos, solo podrá excusarse por causas involuntarias que lo impidan, debidamente justificadas y apreciadas por el Alcalde, debiendo el interesado incorporarse al primer curso que se celebre, una vez desaparecidas tales circunstancias.

Una vez superado el curso de ingreso en la categoría de Policía Local, y a la vista del informe emitido por dicha escuela, se procederá por parte del Alcaíde al nombramiento como Funcionario.

DECIMA: Incidencias

El Tribunal queda autorizado para resolver las dudas que se presenten y tomar los acuerdos necesarios para el buen orden de la oposición.

UNDECIMA: Reclamaciones

Estas bases, la convocatoria y cuantos actos administrativos se deriven de la misma y de la actuación del Tribunal, podrán ser impugnados en los casos y formas establecidos en la Ley de Procedimiento Administrativo.

DUODECIMA: Normas supletorias

Para lo no previsto en estas bases se estará a lo dispuesto en la Ley 7/85 de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local, Ley 30/84 de 2 de agosto, de reforma de la Función Pública, R.D. Legislativo 781/86 de 18 de abril, R.D. 896/91 de 7 de junio, sobre selección de funcionarios; Ley 1/89 de 8 de mayo de coordinación de las Policias Locales de Andalucia; Decreto 186/92 de la Junta de Andalucia sobre selección, formación y movilidad de los cuerpos de la Policia Local de Andalucía, Orden de 29 de Enero de 1.993 de la Consejeria de Gobernación de la Junta de Andalucia por la que se establecen las pruebas de acceso a las distintas categorías de los Cuerpos de la Policía Local de Andalucia, Reglamento de Personal al servicio de la Administración del Estado y demás disposiciones vigentes que sean de aplicación. PROGRAMA PARA EL EJERCICIO DE CONOCIMIENTOS

- 1º.- La Constitución Española de 1.978: estructura y contenido. Derechos y deberes fundamentales. su garantía y suspensión. El Tribunal Constitucional. El Defensor
- 2º. La Corona. Funciones Constitucionales del Rey. Sucesión y regencia. El refrendo. Las Cortes Generales: Composición, atribuciones y funcionamiento. El Gobierno y la Administración. Relaciones entre el Gobierno y las Cortes Generales. El Poder Judicial. El Consejo General del Poder Judicial.
- 3º.- Tipología de los entes públicos: La Administración Central, Autónoma, Local e Institucional.
- 4º.- Las comunidades autónomas: constitución y competencias. El estatuto de autonomía para Andalucía: estructura y disposiciones generales.
- 5°. Idea general de las competencias de la Comunidad Autónoma de Andalucia. 6°. El Parlamento de Andalucia. El Presidente de la Junta de Andalucia y el Consejo de Gobierno. El Tribunal Superior de Justicia.
 - . Relaciones de la Junta de Andelucia con la Administración Central y con otras
- Comunidades Autónomas. La reforma del Estatuto de Autonomía para Andalucia. 8°.- El Derecho Administrativo y sus fuentes. La Ley el Reglamento. 9°.- Los actos administrativos: concepto y clases. Motivación y notificación,.
- Eficacia y validez de los actos. 10º.- Los recursos administrativos: conceptos y clases. Recursos de Alzada, Reposición, Revisión y Súplica.
- 11°.- La Organización Territorial de Estado: La Provincia y el Municipio. 12°.- La Administración Local: autonomía de los Entes Locales. Principios Constitucionales de la Administración Local.
- 13º Organización y funcionamiento de la Administración Local. El Alcalde. Los Tenientes de Alcalde. El Pleno. La Comisión de gobierno. Órganos Complementarios.
- 14°.- Potestades de la Administración Local. Potestad normativa: Reglamentos, Ordenanzas, Bandos, Competencias de los Entes Locales; materias en las que pueden asumir competencias. Servicios mínimos obligatorios. Competencias delegadas.
 - 15°.- La función pública local: Concepto. Clases. Adquisición y pérdida de la

condición de funcionario. Especial referencia a los Policias Locales. Derechos, Deberes e Incompatibilidades de los Funcionarios Públicos Locales.

. 16°. - La actividad de las Policías Locales. Funciones según la Ley Orgánica 2/86 de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad. Ley 1/89 de Coordinación de las Policías Locales de Andalucía.

17°. - Ley de Seguridad Vial. El Reglamento de Circulación. Normas generales de circulación. Transportes de mercancias que requieren precauciones especiales. 18°.- Vida en sociedad. Personalidad y socialización. Status. Rol.

19°. - La ciudad, El Suburbio. El fenómeno de la urbanización. Población y grupo

20°. - La sociedad de masas. Características.

21º. - Características poblacionales, urbanas y rurales del municipio. Centros y establecimientos de interes policial."

Quesada, 31 de marzo de 1993.- El Alcalde, P.A. El Alcalde Accidental, Pedro García Romero.

AYUNTAMIENTO DE EL CERRO DE ANDEVALO (HUELVA)

EDICTO.

l Alcelde-Presidente del Excme. Ayuntamiente de El Cerre de Andévale, ACE SABER:

ue el Plene de la Cerperación en sesión extraordinaria de 25 de Marze e 1993, aprobé las bases y convecatoria de UNA plaza de Administración special con arregle a las siguientes bases:

ASE 14.-

s objeto de la presente convocatoria la provisión de la plaza que se seala a continuación mediante concurso.-

as características de la plaza son las siguientes:

rupe: C.

scala: Administración Especial.

lbescala: Técnica.~

enominación: Operador de Informática.-

istemma selective escogide: Concurso .~

ste puesto de trabajo estará retribuido con los emolumentos correspon-

ientes a les funcienaries del Grupe C. (art. 25 L. 30/84).-

SE 24.-Tribunal responsable de la selección no podrá aprobar ni declarar que

n superado las pruebas selectivas un número de aspirántes superior al d plaza convecada.-SE 34.-

ra ser admitide a las pruebas selectivas será preciso: Ser españel.-

Tener cumplides 18 añes y ne exceder de 55, referidas ambas edades a la fecha en que finaliza el plaze de presentación de instáncias .-Ne padecer enfermedad e defecte físice que impida el desempeño de las cerrespendientes funciones .-

No haber side separade mediante expediente disciplinarie del servicio de cualquier entidad pública ni hallarse inhabilitade para el ejerci-

cie de funciones públicas .-

rocedimiento administrativo común.

Estar en pesesión del título de bachillerato superior o equivalente.~

ASE 44.-

.-Las instáncias para temar parte en el cencurse, en la que les aspirantes deberán manifestar que reunen tedas y cada una de las condiciones exigidas, referidas niempre a la fecha de expiración del plazo de presentación de instáncias, se dirigirán al Sr. Alcelde-Presidente y se presentarán en el Registre General del Ayuntamiente en dias laberables de 8 a 14'30 heras.-

.-El plaze de presentación de instáncias será de 20 días naturales centades a partir del siguiente al de su publicación en el B.O.E.

Las instáncias tambien podrán presentarse en cualquiera de las formas que determina el art. 66 de la Ley de Procedimiente Administrative.

.-A las instancias se deberá acompañar la decumentación acreditativa de los mérites computables, eriginales, e debidamente compulsades .-

ASE 58.-

xpirade el plaze de presentación de selicitudes, el Alcalde-Presidente ictará reselución en el plazo máximo de un mes declarando aprobada la ista de admitides y excluides. En dicha reselución que se publicará en l B.C.P. y tablén de anuncies, indicánde en la misma el nembre y apelli-

os D.N.I. de les admitides y excluides, (así ceme la causa de la exclusión tración Pública .oncediéndose un plazo de 10 dias para subsanación de defectos, en su caso, tener de le establecide en el art. 71 de la Ley de Régimen Jurídice y -

n la misma resolución el Alcalde determinará el lugar y fecha de la celeración del concurso, así como la composición del tribunal calificador .-

BASE 69 .-

El Bareme a aplicar será el siguiente: -Por estar en pesesién de titule superior al requeride. . . . l punt

-Por cada curse de infermática realizade superier a 25 heras y aplicade a la gestién municipal infermatizada. 0,5 pu hasta un máxime de 2.-

-Per cada curse de centabilidad Pública Lecal realizade su-perior a 25 heras, 0,5 puntes hasta un máxime de 2.-

-Per haber prestade servicies en este Ayuntamiente ceme Auxiliar admi trative, per cada añe cemplete 0'5 puntes, hasta un máxime de 4.-

BASE 7º .-

El concurse constará de 2 fases: le.- Baremación por el tribunal de les méritos aportades.-

28.- Entrevista curricular cen les aspirántes.-

Al aspiránte que ebtenga mayer puntuación le será adjudicada la plaza BASE 8 .-

El tribunal calificader estará integrade por los siguientes niembres, forme al R.D. 896/91 de 7 de Junio:

-PRESIDENTE: El de la Corporación o miembro en quien delgue .-

-SECRETARIO: El de la Corporación o funcionario en quien deleguo.-

Un representante de la Junta de Andalucia.--VOCALES: Un funcionario de carrera designado por la Corporación.

Dos miembres de la Cerperación designades per la misma.

BASE 98 .-

Los miembres del tribunal deberán abstenerse de formar parte del mism de intervenir cuande concurran las circunstáncias previstas en el art de la L.R. Jurídice y Procedimiente Administrativo común, netificándo la autoridad convecánte. Les aspirántes podrán recusarles conferme al

29 de la citada Ley .-

El tribunal ne pedrá constituirse ni actuar sin la asistencia come mí de tres de sus miembres titulares e suplentes, indistintamente.-Las decisiones se adoptarán por mayoria de votes de los miembros pres

reselviende en case de empate el vete de calidad del presidente del t

La actuación del tribunal se ajustará estrictamente a las bases de la vecatoria. No obstánte el tribunal resolverá las dudas que surjan de aplicación y podrá temar acuerdes que correspondan para aquellos supr tes ne previstes en las bases .-Las indemnizaciones por asistencias come miembres del tribunal se efe

rán de acuerdo con lo dispuesto en el art. 33.2 del R.D. 236/88 de 4 Larze. Las cuantias a percibir serán de la categoría 3º.- Las resoluc nes del tribunal vinculan a la Administración sin perjuicio de que és en su caso, pueda proceder a su revisión conforme a lo previsto en lo

arts. 102 y siguientes de la L.R.J.P.A. en cuyo case habrán de pract: de nuevo las pruebas o trámites afectados por la irregularidad .-BASE 108 .-

El lugar, fecha y hora de celebración del concurso se fijará en la re ción de la Alcaldía dende se declare la admisión y exclusión de los a rántes.-BASE 114 .-

Los aspirántes propuestes apertarán ante la Administración dentre del zo de 20 días naturales desde que se hazan públicas las relaciones de bades, les decumentes acreditatives de las cendicienes que para tomar te en el concurso se exigen en esta convecatoria: -Fotocopia cempulsada del D.N.I.

-Copia autentificada del título exigido y demás titulaciones que apor -Certificade médice acreditative de ne padecer enfermedad erdefecte f que impida el normal ejercicio de la función a desempeñar .--Declaración jurada • premesa de ne haber side separade mediante expe

te disciplinarie de ninguna administración pública, ni hallarse inha tade para el ejercicie de funciones.-El aspirante una vez cumplide les requisites cuenta con el plaze de

dias para tomar posesién .-Quienes sin causa justificada ne tomen posesión en este plaze serán o

des cesantes cen pérdida de tedes les dereches derivades de la cenvec ris y del nembramiente conferide .-

Para le ne previste en estas bases se estará a le dispueste en la Ly R.B.R.L., el R.D. 781/86; la L.30/84 de 2 de Agoste, el R.D. 896/91 de Junio y el Reglamento de Ingreso del Personal al Servicio de la Au

El Cerro de Andévalo, 29 de marzo de 1993. - El Alcalde--Presidente, Juan Manuel Sánchez González.